
THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKUSA

圃

牟

岐

Ⅷ
小
’
１
７
句

名古屋千種回一タリークラブ
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ロータリーは希望をもたらす
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教養を高めるよう、しっかり勉強するように‘』_，

私自身が新聞はもとより、テレビで紹介され

る医学に関する報道は、割合に高度な磯で恐

らくこれを読んだり見たりしている一般大衆

の医学知識か、予想以上に高度であろうと予

測しているからです。患者の一部は病院又は

恢師を選ぶ事が可能でしょうが、決して石謹

婦を選ぶ事は不可能な事で、看護といえども

患者との信頼関係がない場合には、幾ら右謹

知識を振り廻しても、看謹する側が仮に医学

知識が劣るとすれば、絶対に理想の看謹はで

きないと思うからです。加えて、一般教養を

ある程度身につけていれば同じ濁謹をするに

しても、慰者より一層信頼される看護ができ

るはずです。

くどい程、私は常日頃申しておりますが、

毎年挫折感を味わっています。一人でも、二

人でも、私の言う事が分ってくれればそれで

いいと、毎日の診療を行なっております。

◇講 演

“自費出版裏話”

朝日新聞名古屋本社制作センター緬集長
尾崎守男氏（紹介加藤(敏)君）

◇“君が代”

◇“我等の生業”

◇出席報告

会貝 56名 出朧30名

出席率 5357妬

前回 7〃29日 （修il員出席率) 100%
◇ビジター紹介 8楢

◇二コボックス

加藤敏昌君御多忙｢'－1〆ピーチに来て頂い
た尾崎君の友情に感謝して“

◇深見副幹事報告

1~ 先口合同幹躯会において新制作座、泥か

ぶら” ‘坂本龍馬”公演のご案内がありま

したので、 こ希望の方は~Ij#務局までおFI1し

出下さい。

2． 第267地区松山南R,Cより年次大会( 11

月2～3日）のご案内が来ております。参

加希望の方は覗務局までお申し込み下さい。

◇加藤(敏)会長挨拶

最近の若者は理解しかねる言動が多く、僅

か数年の年長者から見てもIII1解しかねる様で

す。諸君は関係しておられる職場で働いてい

る若者を御覧になった時、いかがお感じにな

っておられるでしょうか。毎年、同じ年頃の

子が私の所へも参っておりますが、年を追う

事に、様変りが激しく、その教育には程々手

を焼いております‘，

先月、肝癌の細胞から分離した人描遺伝子

の弱が某新聞に大きく褐上きれましたが、こ

の記事を･盤いた記者は遺伝に関してある狸度

の知識を持っているであろうことは、その内

容を読めばわかります。

私は常日頃、看謹蹄、 ：衝捜学校学生に次の

様に申しております。 「将来君たちは、教養
は勿論医学知識にも勝る人達を宥謹する班に

なる確率が非常に高いであろうから、今のう

ちに専門分野は勿論、マンガ本の代りに一般

餌～

~

もともと新聞社の持つ能力を活用したらと

いうのが、自費出版を始めたきっかけであっ

た。取材、執筆、削り付け、校正－これを

－1－



生かして10年ほど前、私たち朝日新聞社会部

の歴史を作った。これで自信をつけて5， 6

年前から世間にも呼びかけるようになり、こ

れまでに約150冊の本を作った。

朝日新聞社全体から見ても、名古屋で成功

したというので、大阪、西部（北九州）両本

社が始め、 3年ほど前、東京も加わって、今

では4本社がみな自費出版サービスをしてい

る。名古屋では朝日のほか、丸善がやってい

る。ある新聞社が自費出版の社告を出したが、

その後一向に本が出来たという話を聞かない。

その理由は分からない。

自費出版サービスというのは、簡単にいえ

ば原稿をお預かりして、本にしてお返しする

仕事だ。原稿は持ち込まれたままで使えるも

のではない。用語が正しいか、送りがなは統

一できているか、香かれている事実に間違い

はないか、などを点検したうえで印刷へ回す。

短歌や俳句には旧かなづかいが使われること

が多いが、よく間違えておられる。時には一

代記で奥さんについての記述が全く抜けてい

ると指摘して、書き加えてもらったり、新婚

初夜の描写でポルノまがいの個所を削除して

もらったこともある。

いくらかかるか、というお尋ねを受けたとき

には、自動車一台とお答えすることにしてい

る。高級車恵ら何千万円もあろうが､ま、 100

万から200万で格好がつく。軽自動車なら50

万から100万、セコなら2， 30万円でも結構

走るというわけだ。時には『私は何部作った

らいいのか」という人もある。そんなときに

はrあなたが出す年賀状の倍作ったら」と答
える。現在のつき合いだけでなく、それまで

の、またこれからのつき合いも考えての返事

だ。

ただ、いえることは、どうせ作るなら、最

初に余裕を見ておくことだ。いったん活字を

組んで何がしかの部数を作ったら、そのあと

は紙代と製本代だけ。一般的にいって4， 5

万円で百部ふやすことが出来る。一度に多く

作ることが経済的である｡
ロータリーの展示場

私達の地域社会を、私達のクラブが企てた

奉仕プロジェクトを展示する巨大なショーケ

ースと考えてみましょう。このショーケース

を最大限活用するために、広範囲にわたるロ

ータリーの関心事を反映した奉仕活動を計画

しなければなりません。そうすれば、地元に

住み、私達の展示を眺める人々が、 ロータリ

ーの行為すべてを一層理解するようになりま

す。このショーケースを賢明に活期しようと

するなら、私達の展示を度々増やしたり、変
えたりしなければなりません。

（情報抄録より）

◇名古屋第二分区代理紹介

名古屋第二分区

尾関重雄

〔プロフィール〕

生年月日大正12年10月22日

覗業所名古屋市中区錦3－14－25

〒460

中部旭紡級㈱取締役社長

職業分類シニア（スフ紡紙）

《ロータリー歴》

昭和34年 名古屋東RC創立入会

｜旧和47年 名古屋和合RC特別代表
昭和56～訂年東RC会長

◇ロータリー名言カレンダーご案内

ロータリーの真髄にふれる名言を、週めく

りのカレンダーにしました。従来のパスI､ガ

バナーの方々に名言を提供願っていたものを

広く全国のロータリーから公弊し、寄せられ
た名言の中から週ごとに53句、口ごとに365

句、あわせて418句を掲斌します。ご希望の

方は事務局までお申し出下さい。

◇例会変更のお知らせ

名古屋西RC 8/14体)例会場改修の為、

ナゴヤキャ･ソスル「青雲の

間』にて13:00より

名門屋大須RC 8/14㈱「夜間例会」の為、
浩養園にて18;30より

8/28体)名古屋･中・大須R

C合同例会の為､8/26(火)名

古屋観光ホテルにて12:30

より

名古屋守山RC 8/23(i) rファイアー・サ

イド・ ミーティング」の為、

アサヒビール名古屋工場に
て17:00より

名古屋中BC 8/250])名古屋・大須・中R
C合同例会の為､8/26(火)名

古屋観光ホテルにて12:30

より

◇次回例会（8月12IZI )

分区代埋訪問

識演 、現代アナウンサー気質”

CBCテレビ制作局

多田成男氏 （紹介堀江君）

◇次々回例会（ 8月19日）

クラブ創立4周年記念日の為、識演はござい

ません。第1回クラブアセンブリー‘，
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